

わが家のアイドル



**なかむら ことこ
中村 琴心**
平成28年4月15日

母: 奈々子
父: 佳 史 (字宮平)

誰にでも
やさしく
なれる子に
なってね♪

わが家のアイドルコーナーでは、未就学児（0才～幼稚園児まで）のちびっ子を募集しています。掲載写真はお返しします。総務課広報担当までご連絡ください

☎ 889-4415



琉球絣組合 ポーラ賞地域賞受賞を報告

第37回伝統文化ポーラ賞の授賞式が10月24日東京都のプリンスホテル高輪で行われ、南風原花織の保存・伝承が評価された琉球絣事業協同組合に地域賞が贈呈されました。町役場に報告に訪れた琉球絣組合の城間理事長は「今後も先人が築いてくれた尊い文化遺産を受け継ぎ、伝えていきたい」と決意を述べました。



11月2日

南星中 創立30周年記念寄付金

JAつかざん、JAはえばるの両支店および両支店の職員より南星中学校30周年期成会へ合計88,000円の寄贈が行われました。期成会の宮城清政会長は「12月16日の祝賀会に向け、大変盛り上がっている。卒業生を始め多くの方のご協力大変ありがとうございます。」と感謝の気持ちを述べました。

南星中学校での贈呈式の様子



10月26日

神里和毅さん ドラフト2位指名

プロ野球のドラフト会議において、本町山川出身の神里和毅さんが横浜DeNAベイスターズから2位指名されました。現在、日本生命の社会人チームで走攻守において活躍する神里選手。プロ野球での活躍も楽しみです。

神里和毅選手
(写真提供:日本生命保険相互会社)



10月25日

NAHAマラソン協会より、 町内2団体へ助成金

役場にてNAHAマラソンチャリティ基金贈呈式が行われました。この基金は、地域に根ざしたスポーツ活動を行っているスポーツ少年団を対象に毎年贈られる基金で、今年は南風原町少年野球連盟、北丘キッズバドミントンクラブの2団体に助成金が贈られました。

贈呈式の様子



11月10日

商工会女性部 琉球絣の帯を寄贈

町商工会女性部の設立30周年を記念して行われたチャリティーカラオケショーの収益金より20万円相当の琉球絣の帯が南風原高校郷土芸能部へ寄贈されました。寄贈を受けた郷土芸能部平田部長は「皆さんの期待に応えられるよう今後も頑張ります。」と笑顔を見せました。同部は年間50公演を行い、県内外で高い評価を受けています。

帯の寄贈の様子



11月1日

県知事賞 「Uwatchna-(ウォッチナー)」

県商工会連合会主催の「第20回商工会特産品コンテスト」にて、最優秀賞となる県知事賞にyu-iFACTORY(字新川)の「Uwatchna-」が選ばれ、同社代表の幸地賢尚さんが報告に訪れました。「Uwatchna-」は県産の天然ハブ革を文字盤に施したオリジナルの時計で、素材の珍しさやデザイン性、将来性などが高く評価されての受賞となりました。

町長にオリジナル時計の説明をする
幸地代表



10月26日

プロジェクト発表で優秀賞受賞

県内の青年農業者が日頃の農業経営等について研究実践している活動成果の発表を行う、「沖縄県青年農業者会議」が開催され、町農業青年クラブの兼本光太郎さんがプロジェクト発表の部で優秀賞に輝きました。兼本さんは平成30年に長崎県で開催される、九州・沖縄地区青年農業者会議へ沖縄県代表として派遣されます。

表彰を受けた兼本さん(写真中央)と関係者の皆さん